

8/20に感染警戒レベルが5に引き上げられ、現在は予定されていたサロンも中止の決断をされている地区ばかりかと思えます。この状況が落ち着き、またサロンが再開できることを願いながら、今回は7月に開催された2つのサロンのご紹介をします。

下市田3区

萩の会

7月9日（金）下市田3区 力行会館で行われていた「萩の会」サロンにお邪魔しました。

毎月1回、第2金曜日に活動をされています。感染症対策を十分に行い、入り口で記名をし検温、手指消毒をしてから座席につかれました。今回は、新町議の小沢さんと旧町議の林さんをお招きされており、お話を聞いてもらっていました。参加された皆さん「みんなと話ができる」と嬉しい「出てきていろんな話ができることが何より楽しい」「先にたってやってくれる人がいてありがたい」と、おっしゃっていました。



できることが何より楽しい」「先にたってやってくれる人がいてありがたい」と、おっしゃっていました。

下市田1区

いかまい会

7月20日（火）下市田積善会館では、下市田1区サロン「いかまい会」が開催されました。

3名のスタッフで準備から開催までを行い、当日は12名の方が参加されていました。皆さん、検温は自宅で行い、手指消毒をしっかりとしてから入館しています。今回は、『秋葉山大権現』のお話を聞いてもらっていました。また、社協・ボランティアセンターで行っている事業についても説明させていただきました。皆さん「みんなと会えるから楽しみにしている」「家にいるより楽しい」「コロナだけだと来て嬉しい」とおっしゃっていました。



もったいないをありがとう

高森町社協 フードパントリー

8月22日（日）やすらぎ荘別館で、食料無料配布会「フードパントリー」を開催しました。

事前準備のお願いを、直前にお送りしたにも関わらず、多くの皆さんにご協力くださりありがとうございました。

狭い中で、細かな作業も手早くこなしていただき、短時間で準備を終えることができました。

当日は10時からの予定でしたが、9時半前から少しずつお見えになられ、お昼を迎えるころには、食品もわずかとなるくらい多くの皆さんが必要な品物を持って帰られました。

食糧支援物資はいつでも受け付けております。お家に眠っているお品物がありましたら、ご協力をお願いします。

